

Este martes 20 de agosto, el Municipio de La Ligua, informó sobre el nuevo proyecto de pavimentación que comenzará en la comuna y que beneficiará a diversos sectores. La iniciativa contempla el mejoramiento de 13 calles en distintos puntos del sector rural, borde costero y urbano de la comuna de La Ligua.

Los trabajos estarán a cargo de la empresa “Constructora Ecmovial Limitada” con un monto de inversión de \$ 503.999.996. Los recursos asociados a esta iniciativa son financiados en su totalidad por el Municipio de La Ligua.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de la comuna, Patricio Pallares Valenzuela, dio a conocer a las juntas de vecinos los detalles de la iniciativa. **“Feliz porque le cambiamos la vida a nuestros vecinos y descentralizamos la comuna. Ya basta que sea sólo La Ligua, sino que estamos llegando a cada rincón, hasta el lugar más apartado, desde Los Molles a Pichilemu. Estamos muy contentos de que hoy día nuestros vecinos, que soñaban con esto, vean que es una realidad”.**

En tanto, Silvia González, Presidenta de la Junta de Vecinos Los Quinquelles Playa y beneficiada con la pavimentación, se mostró contenta con este avance y agradeció a la primera autoridad comunal. **“Estoy muy contenta por este proyecto porque lo necesitábamos urgente. Con tanta molestia que le hacíamos al señor Alcalde. Se llenaba el espacio, se volvía a echar a perder con la lluvia. Ahora esto es un gran avance para nuestro sector. Y le doy las gracias al señor Alcalde por este servicio”.**

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Asimismo, Luis Martínez, Presidente de la Junta de Vecinos Quebradilla, relató lo importante que es para su agrupación este proyecto. **“Como directiva estamos más que felices, escuchábamos a los otros dirigentes que llevan 5, 6, 10 y 15 años esperando. Y nosotros con sólo 9 meses en el cargo, logramos que una importante vía de nuestra localidad sea pavimentada. Un proyecto que era muy anhelado, porque como le decía al alcalde, es una de las calles más difíciles de pavimentar, porque esta calle pertenecía a la administración pública, estaba concesionada y gracias a la actual gestión municipal, se pudo pavimentar”.**

Finalmente, José Morales, Representante de la Empresa Constructora Ecmovial Limitada, precisó los trabajos que se realizarán. **“Esto contempla varias calles dentro de varios sectores de la comuna con un plazo de 40 días. Contempla el tratamiento de la superficie y una carpeta de asfalto. Algunas señales y demarcaciones más algunos resaltos vehiculares”.**

Las calles a intervenir son:

- **VALLE HERMOSO**
 1. a) Calle 11 de septiembre

2. b) Calle Los Pozos
- c) Calle Bajada Miramar

• **VALLE DE LONGOTOMA**

1. a) Calle San Manuel
- b) Calle Pichilemu
- c) Continuación calle La Reserva, La Canela

• **LOS QUINQUELLES**

1. a) Calle La Ballena

• **LA HIGUERA**

1. a) Continuación de calle Las Marías
2. b) Pasaje sin nombre, entre la ruta E-415 y Tobías Cabrera

• **LOS MOLLES**

1. a) Calle Las Jaibas

• **QUEBRADILLA**

1. a) Calle Quebradilla

• **ZONA URBANA**

1. a) Calle Julio Montt
- b) Calle Manuel Montt

Destacar que las vías indicadas, se encuentran en sectores con alta concentración de viviendas. Actualmente, todas se encuentran sin pavimento y/o en mal estado de conservación dado el alto tránsito vehicular y el efecto de las lluvias.

Asimismo, se ejecutarán reductores de velocidad en las calles Manuel Montt, 11 de septiembre, La Ballena y Quebradilla. Estas calzadas presentan un alto flujo vehicular y peatonal.

El objetivo principal de este proyecto es mejorar la conectividad y la calidad de vida los habitantes de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?